

Kutschenfahrt, Kulinarik und eine atemberaubende Natur

VAL ROSEG

Das Engadin im südlichen Bündnerland ist eine einzigartige Landschaft, die man unbedingt erlebt haben muss. Eines der schönsten Täler im Engadin, das Rosegtal, beginnt direkt bei Pontresina.

Nur einen Steinwurf vom exklusiven St. Moritz entfernt, inmitten einer atemberaubenden Berglandschaft, die zu jeder Jahreszeit ihren Reiz hat, finden Besucher das ganze Jahr Ruhe und Entspannung. Mit den intensiven Farben im Frühling, blühenden Almwiesen und glitzernden Gletschern im Sommer, dichten Wäldern im Herbst und schneebedeckten Pfaden und Gipfeln im Winter. Die artenreiche Tierwelt der Alpen zeigt sich hier in ihrer ganzen Vielfalt: Gämsen, Hirsche, Rehe und Murmeltiere sind ebenso zu entdecken wie majestätische Adler und Bartgeier.

Das wildromantische Val Roseg lässt sich bequem zu Fuss, mit dem Fahrrad oder stilvoll in einer der regelmässig verkehrenden Kutschen erkunden. Unser Ziel war das Hotel Restaurant Roseg Gletscher – ein echter Geheimtipp für alle, die nicht nur die wunderschöne Natur, sondern auch kulinarische Hochgenüsse schätzen.

Wir starteten unsere Wanderung ins Val Roseg direkt beim Bahnhof Pontresina und folgten den Wegweisern. Am Rosegbach, die Ova da Roseg entlang führte ein gut sieben Kilometer langer Weg hinauf zum atemberaubenden Gletscherpanorama beim Hotel Restaurant Roseg Gletscher. Bereits nach wenigen Minuten waren wir von hohen Bäumen umgeben und atmeten den wohlriechenden Waldduft ein.

Dank des sanft ansteigenden Weges ist die Wanderung auch für weniger Geübte leicht zu bewältigen. Wer den Aufstieg lieber etwas bequemer gestalten möchte, kann den Hinweg mit der Pferdekutsche zurücklegen und später den Rückweg zu Fuss antreten. Im Winter wird die Strecke zum Hotel und teils bis zum Gletscher auch zu einer klassischen Langlaufloipe präpariert, sodass sich das Tal auch auf Langlaufskis erkunden lässt.

Nach knapp zwei entspannten Stunden erreichten wir unser Ziel und genossen den atemberaubenden Blick über die weite Hochebene und den majestätischen Gletscher am Talende. Das Hotel Restaurant Roseg Gletscher steht hier in der unberührten Natur ganz alleine und bietet seinen Gästen das ganze Jahr eine optische und kulinarische Vielfalt. Draussen lädt die grosszügige Terrasse mit traumhaftem Panoramablick auf die Piz Bernina, Piz Roseg und Piz Scerscen zum Verweilen ein, während drinnen eine behagliche und urige Atmosphäre im alpländischen Stil, mit viel Holz und liebevollen Details für Gemütlichkeit sorgt.

Als grosse Fans Bündner Spezialitäten liessen wir uns ein reichhaltiges Bündner-Plättli, eine würzige Gerstensuppe und natürlich Capuns nicht entgehen. Capuns, die ursprüngliche Spezialität aus dem Kanton der 150 Täler, ist mehr als



ein Gericht - es ist gelebte Tradition. Jedes Rezept ist individuell und einzigartig und wird von Generation zu Generation weitergegeben. Es heisst, dass in Graubünden so viele Capuns-Rezepte existieren wie es Grossmütter gibt. Die Capuns im Hotel Restaurant Roseg Gletscher gehören zweifellos zu den besten, die wir probiert haben - eine echte **Empfehlung**I

Natürlich haben wir auch auf das legendäre Dessertbuffet mit seinen Spezialitäten nicht verzichtet. Ob saisonale Früchtekuchen, Apfelringe oder Vermicelles - ein riesiges Buffet verwöhnt die Gäste mit süssen Schlemmereien. Die hausgemachten Köstlichkeiten können im Sommer auf der Sonnenterrasse, im Winter im neuen Wintergarten oder den gemütlichen Stüblis erlebt werden.

Um dem Stress des Rückwegs zu entgehen, entschieden wir uns, die Nacht direkt im Hotel zu verbringen. Die kleinen, einfachen Zimmer, vom Einzelzimmer mit Gemeinschaftsbad über ein Bett im Schlafsaal mit Freunden bis hin zu Familienund Doppelbettzimmern mit eigenem Bad bietet das Hotel für jedes Budgest etwas. Alle Zimmer haben eine schöne Aussicht auf die umliegenden Berge oder den Gletscher. Die Ruhe und Abgeschiedenheit sorgen dafür, dass man den Alltagsstress schon nach wenigen Stunden hinter sich lässt.

Wie schon erwähnt, gibt es diverse Möglichkeiten, um vom Hotel nach Pontresina zurückzukommen. Wir haben die Pferdekutsche genommen, welche im Winter auf Kufen gleitet und im Sommer auf Rädern fährt. Auch hier gibt es diverse Möglichkeiten und Betriebe - Pferde-Omnibus nach Fahrplan oder private Kutschenfahrt.

Der Wohlis Kutschbetrieb wird von der Familie Wohlwend geführt. Werner und Gina Wohlwend haben sich mit ihrem Kutsch- und Reitbetrieb in Pontresina einen Traum erfüllt. Während der Saison sind mehrere Kutscher bei Wohlis Kutschbetrieb angestellt, um die Gäste sicher und zuverlässig zu kutschieren. Ihr Tag beginnt mit dem Ausmisten und Füttern der Pferde, Gegen 9.00 Uhr bereiten die Kutscher ihre Gespanne vor: Sie putzen die Pferde, richten die Kutsche her und spannen die Tiere ein. Täglich werden unterschiedliche, neu zusammengestellte Gespanne genutzt, um eine einseitige Belastung der Pferde zu vermeiden und den Kutschern Abwechslung durch verschiedene Tiere zu bieten. Diese Vorgehensweise sorgt für einen vielseitigen, naturverbundenen und interessanten Tag, der manchmal auch herausfordernd sein kann. Die Kutschen fahren je nach Saison zwischen 10 und 19 Uhr. Eine Reservation ist unerlässlich.

Fazit: die ideale Reise und Umgebung zum Abschalten, Auftanken und um die wunderschöne Natur zu geniessen.







Hotel Restaurant Roseg Gletscher







fier geht er you Video 162 163